

Gemeinsam drüber!

Im Rahmen unserer **Demokratieerziehung** haben die Kinder in den letzten Wochen ein gemeinsames Kunstprojekt mit dem Titel „**Gemeinsam drüber**“ gestaltet. Ausgangspunkt war das Buch „**Die Brücke**“ von Heinz Janisch, in der die zwei Protagonisten nur dann eine schmale Brücke über eine tiefe Schlucht überqueren konnten, wenn sie **zusammenarbeiteten** und nicht gegeneinander.

Die Klasse 4b hatte die Geschichte in einer **Schulversammlung** präsentiert. Diese Erfahrung haben die Kinder kreativ umgesetzt:

Sie gestalteten mit großer Hilfe unserer WG-Lehrerinnen Frau Huber und Frau Egger sowie Frau Dentl als Kunstexperten ein großes **Gemeinschaftsbild** mit einer selbst gebastelten **Hängebrücke**.

Auf der Brücke sind viele verschiedene **Fußspuren** zu sehen – ein Symbol dafür, dass jeder Mensch seinen eigenen Weg geht, aber wir gemeinsam weiterkommen, wenn wir einander **zuhören, helfen und respektieren**.

Das Projekt fördert nicht nur Kreativität, sondern auch **wichtige Werte** wie Zusammenhalt, Toleranz und Mitbestimmung – Grundpfeiler unseres demokratischen Miteinanders.

